

Le Guide suprême a reçu les participants à la 32ème compétition internationale coranique de Téhéran - 23 /May/ 2015

«La seule solution aux problèmes actuels du monde de l'islam est la soumission aux prescriptions du Saint Coran et la résistance à « l'ignorance moderne », ses caprices et ses pressions», a souligné le Guide suprême.

À l'occasion de l'anniversaire de la naissance du vénérable Abbas ibn Ali ibn Abi-Talib (Béni soit-il), l'Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique, a reçu en audience dans la matinée du samedi 23 mai 2015, les lecteurs et mémorisateurs coraniques qui ont participé aux 32èmes compétitions internationales coraniques de Téhéran (Iran).

Son éminence a mis l'accent sur la nécessité de la présence du Saint Coran dans toutes les dimensions de la vie individuelle et sociale des musulmans, et qualifiant la lecture et la mémorisation du Saint Coran d'introduction à la formation morale islamique et à une société fondée sur les prescriptions du Saint Coran, il a déclaré :

«Aujourd'hui malheureusement, le monde de l'Islam souffre de maux, de faiblesse, de pauvreté, de discordes et de guerres civiles qui proviennent des pressions du front des ignorants. La seule voie pour faire face à ces pressions est de se soumettre au Coran et de faire preuve d'une ferme volonté pour se diriger vers les objectifs sublimes du noble Coran. Si nous avançons d'un pas vers les objectifs coraniques, Dieu le Tout-Puissant, nous accordera une force supplémentaire. C'est une chose que la nation iranienne a expérimentée. En résistant aux caprices du front de l'arrogance, elle a accédé à des capacités et des espérances accrues ».

L'Ayatollah Khamenei a souligné que l'expérience de la nation iranienne qui a résisté aux grandes puissances, est un exemple de remède aux problèmes du monde de l'Islam, et indiqué : « Semer la discorde et les divisions au sein de l'Ummah islamique, est aujourd'hui, un des principaux objectifs des ennemis. Il revient donc à tout le monde, de faire attention de ne pas encourager les discordes et de ne pas devenir le haut parleur des ennemis de l'Islam et du Coran ».

Soulignant que tous ceux qui œuvrent à la propagation de la discorde sont les hauts parleurs de l'ennemi, le Guide suprême de la Révolution islamique a fait remarquer : « Semer la zizanie au nom du chiisme ou du sunnisme, du nationalisme arabe ou persan, des tribus ou du nationalisme et du fanatisme nationaliste, est à l'ordre du jour des ennemis de la communauté musulmane qui doit résister avec perspicacité et détermination ».

Qualifiant le Coran de « garant pour un avenir brillant et heureux », l'Ayatollah Khamenei a précisé : « Heureusement aujourd'hui, le monde de l'islam se dirige vers l'islam et le Coran qui ont été à l'origine de l'éveil islamique. L'éveil islamique est une réalité irréfutable et ses effets se répercuteront et s'étendront de jour en jour ».

Le Guide suprême de la Révolution islamique a qualifié d'immense, le devoir des oulémas, des intellectuels, des écrivains, des étudiants, des chercheurs, des lecteurs et des mémorisateurs du noble Coran, dans la propagation de l'éveil islamique, et a affirmé : « Il faut appeler le peuple à la voie annoncée et promise par le saint Coran ».

L'Ayatollah Khamenei a également demandé aux gouvernements islamiques de se familiariser avec le Saint Coran et



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

d'appliquer ses enseignements, au lieu de se contenter d'en parler.